

Chiquito sigue dando la lucha en el hospital Padraastro sospechoso

Liberia

Provincia: **Guanacaste**
Población: **47.284 hab.**
Extensión: **561.57 km²**



◆ Central

◆ **ANDREY BERRÓCAL Y
CARLOS VARGAS**

andrey.berrocal@lateja.co.cr

El padraastro del chiquito liberiano de año y medio que llegó herido el miércoles al Hospital de Niños es el principal sospechoso de causarle las lesiones en el hígado y en el duodeno (intestino).

Esta información la confirmaron ayer la mamá del niño, Yessenia Ibarra, y su abogado Javier Vargas.

Yessenia dijo que el sábado, mientras cocinaba, oyó un golpe muy fuerte dentro del baño, donde estaban el padraastro y su hijo.

Dice que se asomó a ver qué ocurría y preguntó por qué razón lloraba el chiquito. La respuesta del hombre, de 26 años, fue que al niño no le gustaba el agua.

Este hecho ocurrió en casa de la mamá del sospechoso, en Cañas



**La mamá del chiquito denunció ayer al
supuesto agresor.** CARLOS VARGAS GN.

Dulces de Liberia.

“En la noche vi que el niño estaba muy mal, no quería comer y expulsaba algo oscuro por la nariz. Yo quería llevarlo al hospital, pero él (padraastro) me decía que no. Luego de tanto insistir, el martes accedí a llevarlo”, relató Yessenia.

El pequeño llegó al Hospital de Liberia con sangrado en el estómago, por lo que fue operado de emergencia. Después de la cirugía lo mandaron en avioneta al Juan Santamaría, donde una ambulancia

de Bomberos lo recogió para llevarlo al Hospital de Niños.

Ese mismo día volvieron a operarlo para corregirle unos problemas intestinales y es probable que deban operarlo de nuevo este fin de semana.

El doctor Rodolfo Hernández, director del Hospital de Niños, informó ayer que el bebido sigue en Cuidados Intensivos pero, por dicha, se encuentra estable.

El padraastro fue detenido ayer mismo por el OIJ.